



El pasado día 30 de Diciembre el presidente del Govern de les Illes Balears, el Molt Honorable Sr. Francesc Antich, quiso despedir el año a los/as mejores deportistas de nuestra comunidad autónoma, en un acto que se celebró en el Palma Arena, y en el que por supuesto se encontraban los y las gimnastas de nuestro club pertenecientes a los programas de tecnificación de la Escola Balear de l'Esport.



A todos los asistentes al acto se les hizo entrega de un diploma de agradecimiento, por su entrega y dedicación, representando deportivamente a nuestras islas.